

Mai 2015

N°88



# APOSTOL « Vous serez mes témoins » Ac 1,8

Prix de Revient : 1 €

## EDITORIAL

## Secours des Chrétiens, priez pour nous

### Chers Fidèles,

Il est une grâce à demander à la Très Sainte Vierge Marie, en ce mois de mai : celle d'avoir la lumière de Dieu sur nos pauvres existences ! Dans le fatras des préoccupations du quotidien à assumer, et aussi dans notre vie spirituelle, existe-t-il un principe unificateur ?

Avons-nous clairement dans notre esprit et dans notre cœur un objectif suffisamment clair pour avancer, et suffisamment fort pour nous débarrasser de la tentation de satisfaire nos égoïsmes ?

**Ce qui plombe une vie : c'est l'absence de repère.** Ne plus savoir où l'on va. C'est un désordre qui porte à la mort. C'est le désordre de la distorsion entre des intérêts qui ne vont plus dans le même sens. C'est l'équilibre entre les puissances de l'âme qui se rompt. C'est l'harmonie qui se perd et qui ne donne plus qu'une musique dissonante et laide. Ce sont les divisions à l'infini !

**Un remède à cela : le Cœur immaculé de Marie.**

En Notre Dame, il ne se trouve aucune dualité ; dès le premier instant, tout est réglé, tout est en ordre, tout est unifié. Quel a été le premier effet de l'Immaculée Conception ? Celui de simplifier l'âme de la Très Sainte Vierge, de l'orienter d'une façon définitive vers une fin unique, la gloire de Dieu.

En Notre Dame, il y a par conséquent l'Amour. « *Nous savons tous ce que représente dans une famille le cœur de la mère : c'est l'amour ! En effet, c'est l'amour qui pousse la mère à s'empresser auprès du berceau de son enfant, à se sacrifier, à se donner, à courir défendre son enfant* » disait sœur Lucie de Fatima. (Appels du

Message de Fatima, Secrétariat des Pasteurs, p 142).

Le Cœur de Marie est donc pour tous ses enfants le refuge et le chemin vers Dieu. « *Mon Cœur Immaculé sera ton refuge et le chemin qui te conduira jusqu'à Dieu* ».

Il y a le lignage de l'esprit propre, de la désobéissance, de la recherche de soi. C'est celui du démon.



Il y a le lignage de Marie, la Nouvelle Eve, qui triomphera de Satan et qui lui écrasera la tête. Marie est le nouvel arbre de vie, planté par Dieu dans le jardin du monde, et nous, ses enfants, nous pourrons venir y trouver les fruits du salut.

La dévotion au Cœur Immaculé de Marie comprend :

- la **dévotion réparatrice des premiers samedis** du mois,
- la **consécration au Cœur Immaculé de Marie** (consécration des fidèles, des familles, des diverses sociétés).

La Sainte Vierge a donné une efficacité nouvelle à la récitation du Rosaire : avec lui, nous nous sauverons, nous nous sanctifierons, nous consolerons Notre-Seigneur et obtiendrons le salut de

beaucoup d'âmes.

**P**riions les uns pour les autres, Chers Fidèles, et puisse la dévotion au Cœur Immaculé de Marie être le siège de la clémence, de la bonté et du pardon, et comme **la porte la plus sûre pour entrer au Ciel...**

Notre Dame nous le promet !

Je vous bénis

**Abbé Renaud de la Motte**  
Prieur

## Les Apparitions de Fatima en quelques dates



**22 mars 1907** : naissance de Lucie Dos Santos au village d'Aljustrel-Fatima, près de Leiria, au Portugal.

**11 juin 1908** : naissance de son cousin Francisco Marto.

**10 mars 1910** : naissance de Jacinthe Marto.

**Printemps 1916** : les trois cousins, en gardant les moutons, reçoivent la visite d'un « être de Lumière » qui se présente comme l'Ange de la Paix. Il répète prosterné : « Mon Dieu, je crois, j'adore, j'espère et je vous aime. Je vous demande pardon pour ceux qui ne croient pas, n'adorent pas, n'espèrent pas et ne vous aiment pas ». Il les assure que les Cœurs de Jésus et Marie écoutent leurs prières.

**Été 1916** : l'Ange revient et se déclare l'Ange du Portugal. Il demande des sacrifices en réparation pour les pécheurs et pour la Patrie.

**Octobre 1916** : l'Ange se prosterne devant un calice et une Hostie dont coulent des gouttes de sang. Il répète cette fois la prière : « Très Sainte Trinité, Père, Fils et Saint-Esprit, je vous adore profondément et je vous offre les très précieux Corps, Sang, Âme et Divinité de Jésus-Christ présent dans tous les tabernacles du monde, en réparation des outrages, sacrilèges et indifférences dont il est lui-même offensé, et, par les mérites infinis de son Très Saint Cœur et du Cœur Immaculé de Marie, je vous

demande la conversion des pauvres pécheurs ». Il donne la communion aux voyants et part en recommandant de réparer les ingratitude des hommes.

**13 mai 1917** : première apparition de Notre-Dame. Il est midi. Les voyants sont à la Cova da Iria (la Combe de la Paix). Après deux éclairs qui les effraient, les voyants aperçoivent une dame entourée de lumière, au-dessus d'un petit chêne-vert. La visiteuse les rassure, leur dit qu'elle est « du Ciel » et leur demande de revenir tous les mois à la même date et la même heure. Elle demande à nouveau des sacrifices pour les pécheurs et le chapelet pour la fin de la guerre (nous sommes en pleine Première Guerre Mondiale).

**13 juin 1917** : les voyants sont au rendez-vous, accompagnés d'une soixantaine de curieux, intrigués par leur simplicité et leur obstination à raconter l'Apparition. La Dame apparaît à l'heure exacte. Elle demande de réciter le chapelet tous les jours et déclare : « Jésus veut établir dans le monde la dévotion à mon Cœur immaculé. ». Les spectateurs, quant à eux, n'ont vu qu'une nuée légère s'éloigner au moment du départ de Notre Dame.

**13 juillet 1917** : cette fois, une foule de cinq à six mille personnes est présente pour assister à l'apparition. Notre Dame demande à nouveau de réciter le chapelet pour obtenir la fin de la guerre. Pour convaincre les incrédules, elle annonce un miracle pour le mois d'octobre. Elle accorde aux voyants la vision de l'enfer (voir encadré) et leur révèle les fameux trois secrets, qui seront dévoilés progressivement, et réclame la consécration de la Russie.



LES 3 ENFANTS LE 13/07/1917  
PEU APRES LA VISION DE L'ENFER

### LA VISION DE L'ENFER racontée par Lucie

*Elle ouvrit de nouveau les mains, comme les deux mois précédents. Le reflet de ses mains parut pénétrer la terre et nous vîmes comme un océan de feu. Plongés dans ce feu, nous voyions les démons et les âmes des damnés. Celles-ci étaient comme des braises transparentes, noires ou bronzées, ayant forme humaine. Elles flottaient dans cet incendie, soulevées par les flammes qui sortaient d'elles-mêmes avec des nuages de fumée, tombant de tous côtés, semblables aux étincelles qui tombent dans les grands incendies, sans poids ni équilibre, au milieu de cris et de gémissements de douleur et de désespoir qui horrifiaient et faisaient trembler de peur (c'est à la vue de ce spectacle que j'ai dû jeter le cri « ah ! » que l'on dit avoir entendu de moi). Les démons se distinguaient par des formes horribles et répugnantes d'animaux extraordinaires et inconnus, mais transparentes et semblables à de noirs charbons embrasés.*

*Effrayés et comme pour demander secours, nous avons levé les yeux vers Notre-Dame qui nous dit avec bonté et tristesse : « Vous avez vu l'enfer où vont les âmes des pauvres pécheurs. Pour les sauver, Dieu veut établir dans le monde la dévotion à mon Cœur immaculé ! Si l'on fait ce que je vais vous dire, beaucoup d'âmes se sauveront et on aura la paix. La guerre va finir. Mais, si l'on ne cesse pas d'offenser Dieu, sous le règne de Pie XI en commencera une autre, pire. Quand vous verrez une nuit éclairée par une lumière inconnue, sachez que c'est le grand signe, que Dieu vous donne, qu'il va punir le monde de ses crimes par le moyen de la guerre, de la famine et de persécutions contre l'Eglise et le Saint-Père.*

*Pour l'empêcher, je viendrai demander la consécration de la Russie à mon Cœur immaculé et la Communion réparatrice des premiers samedis. Si l'on écoute mes demandes, la Russie se convertira et l'on aura la paix. Sinon, elle répandra ses erreurs à travers le monde, provoquant des guerres et des persécutions contre l'Eglise. Les bons seront martyrisés, le Saint-Père aura beaucoup à souffrir, plusieurs nations seront anéanties. Finalement mon Cœur Immaculé triomphera. Le Saint-Père me consacra la Russie qui se convertira, et il sera accordé au monde un certain temps de paix. Au Portugal se conservera toujours le dogme de la Foi...*

(Lucie raconte Fatima, DDB-Résiact, 1989).

**13 août 1917** : environ 18 000 spectateurs attendent vainement Lucie, François et Jacinthe. Les trois enfants ont été littéralement kidnappés par l'administrateur civil du canton, franc-maçon notoire, exaspéré par ce qu'il considère comme une comédie. Pendant des heures, à la gendarmerie, il s'efforce de convaincre les voyants d'avouer qu'ils ont tout inventé, ou qu'ils ont répété un scénario élaboré par les Jésuites... Il leur fait passer la nuit derrière les barreaux au milieu des voyous : les enfants leur font réciter le chapelet ! Il les menace de les plonger dans une chaudière d'huile bouillante : ils sont tout heureux à l'idée de partir rejoindre la Dame au ciel... A bout d'arguments, le laïcard finit par les renvoyer chez eux... bien après le rendez-vous de la Dame.

**19 août 1917** : les enfants reçoivent une nouvelle visite de Notre-Dame, alors qu'ils gardent les moutons, à quelque distance de la Cova. Notre Dame demande d'utiliser l'argent laissé par les pèlerins pour faire deux brancards de procession et une chapelle. Puis elle ajoute : « *Priez, priez beaucoup et faites des sacrifices pour les pécheurs. Il y a beaucoup d'âmes qui vont en enfer parce qu'il n'y a personne pour se sacrifier et prier pour elles* ».



AUX VALINHOS, LE MONUMENT COMMEMORATIF DE L'APPARITION DU 19 AOUT

**13 septembre 1917** : la propagande antireligieuse déchaînée n'a réussi qu'à faire venir plus de monde. Au moins 25 000 personnes entourent les voyants. La Dame confirme une grande apparition pour le mois d'octobre, et recommande

aux enfants de modérer leurs sacrifices...



LES PASTOUREAUX A LA COVA DA IRIA EN SEPT 1917 SUR LA DROITE, LE PETIT CHENE DES APPARITIONS DONT LE TRONC EST PROTEGE PAR DES BRANCHAGES

**13 octobre 1917** : sixième apparition de Notre Dame devant plus de 60 000 personnes venues assister au miracle promis. Une pluie battante détrempé les pèlerins, s'arrête juste avant midi. A l'heure fixée, la Dame apparaît aux voyants.

- *Que voulez-vous de moi ?* demande Lucie.

- *Je veux te dire qu'on élève une chapelle en mon honneur. Je suis Notre-Dame du Rosaire. Que l'on continue à dire le chapelet tous les jours. La guerre va finir et les militaires reviendront chez eux.*

Après quelques mots, la Vierge s'éloigne, mais réapparaît dans le ciel, entourée de l'Enfant Jésus et de saint Joseph qui semblent bénir le monde, et encore une fois sous une forme qui paraît à Lucie celle de Notre Dame des Douleurs. C'est alors qu'arrive le miracle tant attendu : la Danse du Soleil (voir encadré). Seuls dans la foule immense quelques dizaines de spectateurs affirmeront n'avoir rien vu... Ce sera la dernière apparition en public. Lucie restera toujours évasive lorsqu'on lui demandera si elle a reçu de nouvelles visites de Notre Dame...

**3 avril 1919** : François, à 11 ans, atteint d'une mauvaise grippe, fait sa première communion. Le lendemain il est rappelé à Dieu.

**20 février 1920** : Jacinthe à son tour s'envole vers le Ciel. Elle n'a pas encore dix ans.

**1925** : Lucie, restée seule, entre chez les Sœurs Dorothees à Thuy, en Espagne. Elle y fera des vœux perpétuels en 1934.

**1930** : reconnaissance officielle des Apparitions comme authentiques par l'évêque de Leiria.

**1941** : Lucie obtient une dispense pour quitter son ordre et entrer au Carmel de Coïmbra. Elle y restera jusqu'à sa mort.

**13 mai 1951** : clôture de l'Année sainte à Fatima, devant un million de pèlerins.



**25 septembre 2007** : mort de sœur Lucie au Carmel. Elle y est restée 66 ans.

*Abbé Louis-Marie Carlhian*

#### LA DANSE DU SOLEIL

racontée par Manuel-Pedro Marto

*« On pouvait regarder parfaitement le soleil, sans en être incommodé. On aurait dit qu'il s'éteignait et se rallumait, tantôt d'une manière tantôt de l'autre. Il lançait des faisceaux de lumière, d'un côté et de l'autre, et peignait tout de différentes couleurs : les arbres, les gens, le sol, l'air. Mais la grande preuve (du miracle), c'est que le soleil ne faisait pas mal aux yeux.*

*Tout le monde était immobile. Tout le monde se taisait... Tous regardaient le ciel.*

*A un certain moment, le soleil s'arrêta et puis recommença à danser, à tourner ; il s'arrêta encore une fois, et se remit encore une fois à danser jusqu'au moment, enfin, où il parut se détacher du ciel et s'avancer sur nous. Ce fut un instant terrible ! »*

(Témoignage de Manuel-Pedro Marto, père de Jacinthe et François).



QUELQUES PELERINS PENDANT LA DANSE DU SOLEIL



## Puissance du Cœur Immaculé de Marie

« Vous avez vu l'enfer où vont les âmes des pauvres pécheurs. Pour les sauver, Dieu veut établir dans le monde la dévotion à mon Cœur Immaculé. Si l'on fait ce que je vais vous dire, beaucoup d'âmes se sauveront et l'on aura la paix. (...) Dieu va punir le monde de ses crimes, par le moyen de la guerre, de la famine et des persécutions contre l'église et le Saint-Père. Pour empêcher cela, je viendrai demander la consécration de la Russie à mon Cœur Immaculé et la communion réparatrice de premiers samedis du mois. Si l'on écoute mes demandes, la Russie se convertira et l'on aura la paix... »

Notre-Dame de Fatima, le 13 juillet 1917

### UN EXEMPLE DE CONSECRATION

Ces promesses peuvent sembler manquer de sérieux à nos esprits rationalistes : comment une simple prière pourrait-elle changer la face de la terre au point d'obtenir la conversion de ce bloc violemment anti-chrétien qu'est la Russie communiste ?

Aussi la Sainte Vierge a-t-elle bien voulu nous laisser un exemple de la puissance de la consécration à son Cœur Immaculé :

L'Abbé Desgenettes était curé de Notre-Dame des Victoires depuis quatre ans. Il avait été affecté en 1832 à ce sanctuaire parisien très fameux, mais que les successives révolutions avaient contribué à rendre désert.

Pendant quatre ans le bon prêtre avait accompli les offices de sa charge dans une église quasi vide, pour une quinzaine de paroissiennes et un paroissien occasionnel qui ne faisait pas ses Pâques. Fin novembre, il est tenté par le découragement et pense remettre sa démission à Mgr de Quélen. Et cette tentation le poursuit jusqu'en décembre.

En montant à l'autel le samedi 3 décembre 1836, il est assailli par le découragement, au point qu'il se demande s'il aura la force d'achever le Saint Sacrifice.

Soudain une voix se fait entendre au fond de son âme : « Consacre ta paroisse au très saint et immaculé Cœur de Marie ». Et au même instant son âme est consolée, si bien qu'il achève de célébrer la Messe avec une grande ferveur.

Mais l'Abbé est méfiant. Il craint d'avoir été le jouet d'une illusion. Il lui faudra entendre l'ordre divin une deuxième fois pour qu'il se décide à lui obéir.

Il ose annoncer en chaire devant ses quinze paroissiens qu'aux Vêpres du dimanche 11 décembre on ferait la "consécration de la paroisse au Cœur immaculé de Marie".

Et l'après-midi, il se sent poussé à se mettre à sa table de travail pour rédiger les statuts d'une association en l'honneur du Cœur Immaculé de Marie dont il ne possède pas le premier membre...

Les effets de ce bel acte de Foi ne se font pas attendre. Le seul homme de sa paroisse demande à se confesser et commence une vie chrétienne sérieuse. Le dimanche 11 décembre à l'heure de vêpres, quand le bon curé veut entrer dans son église pour la cérémonie prévue, l'église est devenue trop petite pour contenir les 500 personnes qui s'y pressent. Il sera obligé de jouer des coudes pour parvenir à la sacristie : *Excusez-moi, je suis le curé de la paroisse, ça ne pourra pas commencer sans moi.* Et les gens de témoigner : *On ne savait pas pourquoi on était là...*

Sans doute l'Abbé Desgenettes était-il cartésien car l'évidence ne lui suffisait pas. Aussi passa-t-il un contrat avec la Mère de Dieu. Il irait voir de sa part le voisin du presbytère, Monsieur Joly, ancien ministre de Louis XVI, voltairien acharné et qui avait toujours refusé de le recevoir.

Pour la première fois, contre toute attente, le vieil homme accepte de son clérical voisin une visite de simple courtoisie... qui finira par aboutir en quelques jours à une sainte confession.

### LA CONDITION DU MIRACLE

Si tu peux croire, tout est possible, dit Notre-Seigneur à l'aveugle qui implore de lui le miracle de sa guérison.

La toute-puissance de Dieu se trouve comme bloquée par notre manque de foi. Nul doute qu'il veuille convertir les âmes et répandre son règne à travers le monde, mais les hommes ne croient pas, ou agissent comme s'ils n'avaient pas la foi...

On lit dans l'Ancien Testament<sup>1</sup> cette histoire d'un roi d'Israël



qui vient demander au prophète Elisée la victoire sur les Syriens. Le Prophète lui ordonne de poser sa main sur l'arc puis d'ouvrir la fenêtre qui regarde l'orient, d'y jeter une flèche, et enfin de prendre ses flèches et de frapper le sol d'une d'entre elles. Le roi, sans doute lassé de ce petit jeu et pensant en lui-même que tout cela durait un peu trop et ne changeait pas grand-chose, frappa le sol trois fois puis s'arrêta. L'homme de Dieu s'irrita contre lui et dit : *Si vous eussiez frappé cinq fois, ou six fois, ou sept fois, vous auriez frappé la Syrie jusqu'à l'extermination ; mais maintenant vous la frapperez trois fois.*

Autrement dit, Dieu est prêt à exterminer vos ennemis, mais le manque de foi qui transparait dans vos actes rend impossible l'action parfaite du Tout-Puissant.

### LE CŒUR DE NOTRE MÈRE

Dieu veut glorifier le Cœur très saint et immaculé de sa Mère en lui donnant une puissance sans égale pour ramener à Lui un siècle mille fois sacrilège.

Mais la puissance divine ne veut pas agir contre nous et elle demande la libre coopération des hommes et de l'Eglise.

Il faut à Dieu, pour changer la face de la terre, une consécration de la Russie par le Pape entouré des évêques du monde entier.

Il faut à Dieu, pour transformer notre vie, une vraie dévotion au Cœur Immaculé de sa Mère.

Le Cœur de Marie est prêt à verser sur les hommes les trésors de grâce que son divin Fils met à sa disposition. Notre-Dame a pour ambition de ramener à Dieu chacun de ses fils ; mais elle attend pour cela qu'on la prie avec foi et confiance.

Consacrons toutes choses à Marie. Le Cœur de Marie est le cœur de notre Mère. Et tous les soucis d'un enfant trouvent place dans le cœur d'une maman. Mais si l'enfant oublie sa mère, il ne restera plus à celle-ci qu'à se désoler de ne pouvoir venir en aide à celui qu'elle voit en difficulté...

Abbé Loïc Verschuur

<sup>1</sup> IV Rois 13, 18-19

## ACTIVITES DU MOIS DE MAI 2015

### PRIEURE SAINT FRANÇOIS DE SALES –FABREGUES

- **1<sup>er</sup> vendredi du mois 1<sup>er</sup> mai** : Saint Joseph Artisan.  
Fabrègues : Adoration à 18h00. Messe à 19h00.  
Boirargues : confessions à 07h30 et messe à 08h00.
- **1<sup>er</sup> samedi du mois 2 mai** :  
Fabrègues : Conférence mariale à 17h00. Heure Mariale de 18h à 19h. Messe avec orgue à 19h.  
Boirargues : confessions à 07h30 et messe à 08h00.
- **1<sup>er</sup> dimanche du mois** : quête pour les travaux et entretien du prieuré. Merci de votre générosité.
- **Adoration du TSS chaque jeudi** : de 19h15 à 21h00 avec le chant des Complies. Sauf à l'Ascension.
- **Catéchisme des enfants le mercredi** : les mercredis 13 et 27 mai.
- **Catéchisme des Adultes** : chaque mercredi après la messe de 18h30, de 19h15 à 20h00.
- **Cercle d'étude** : pas de cercle en mai.
- **Samedi des Travaux** : samedi 9 mai de 9h à 14h. Venez nombreux !
- **Concert d'orgue** : dimanche 10 mai à 17h00. Voir affiche.
- **Rogations** : les 11, 12 et 13 mai.
- **Récollecion mensuelle des Prêtres et Frère de la Communauté** : le mercredi 20 mai.
- **Sortie des louveteaux** : Chartres.
- **Quête pour l'école** : quête et vente de gâteaux le dimanche 17 mai. Merci de votre générosité.
- **Cercle des Etudiants** : chaque mardi à partir de 18h30. Messe à 19h00, topo, repas partagé. Ab Carlhian.
- **Quête pour les fleurs** : dimanche 24 mai à Fabrègues. Merci.
- **Pèlerinage de Pentecôte** : les 23, 24 et 25 mai.
- **Visite du Supérieur de District, Monsieur l'Abbé Bouchacourt** : les 15, 16, 17 et 18 mai.
- **Premières communions** : le dimanche 31 mai. Récollecion la veille.

### PRIEURE DU CHRIST-ROI – PERPIGNAN

- **1<sup>er</sup> vendredi du mois 1<sup>er</sup> mai** : Saint Joseph Artisan.  
Confessions à 18h00, messe à 18h30 suivie du Salut du TSS.
- **1<sup>er</sup> samedi du mois 2 mai** : confessions à 18h00, messe à 18h30 suivie du quart d'heure de méditation. Conférence spirituelle à 19h15.
- **Adoration du TSS chaque jeudi** : de 19h15 à 21h00 avec le chant des Complies. Sauf à l'Ascension.
- **Catéchisme des enfants au Prieuré** : Ab Verschuur.
- **Cours de catéchisme pour adultes et catéchumènes** : chaque lundi de 19h15 à 20h00.
- **Messes Korian Catalogne** : lundi 11 mai à 15h00.
- **Messe ORPEA Espira de l'Agly** : lundi 4 mai à 15h00.
- **Quête pour l'école** : quête et vente de gâteaux le dimanche 17 mai. Merci de votre générosité.
- **Récollecion mensuelle des Prêtres et Frère de la Communauté** : le mercredi 20 mai.
- **Pèlerinage de Pentecôte** : les 23, 24 et 25 mai.
- **Cours pour apprendre à servir la messe** : voir abbé Carlhian
- **Visite du Supérieur de District, Monsieur l'Abbé Bouchacourt** : les 15, 16, 17 et 18 mai.
- **Premières communions** : le dimanche 31 mai. Récollecion la veille.

### EGLISE NOTRE DAME DE GRACES – NARBONNE

- **1<sup>er</sup> vendredi du mois 1<sup>er</sup> mai** : Confessions à 18h00 et messe à 18h30.
- **1<sup>er</sup> samedi du mois 2 mai** : Messe à 09h00 suivie du catéchisme pour adultes.
- **Cercle de Tradition** : le vendredi 15 mai. Ab Bouchacourt.

### DATES A RETENIR

- **Perpignan** : Kermesse du Prieuré et Fête de l'Ecole samedi 6 juin.
- **Fabrègues** : Kermesse du Prieuré et Fête de l'Ecole dimanche 14 juin.
- **Fabrègues et Perpignan** : Communions solennelles dimanche 21 juin.



MOIS DE MARIE

## TABLEAU DES MESSES DE MAI 2015

MOIS DE MAI 2015	BOIRARGUES	FABREGUES	MILLAU	NARBONNE	PERPIGNAN	OBSERVATIONS
Vendredi Samedi <b>Dimanche 3 mai</b> lundi	08h00 : Carlhian 08h00 : de la Motte <b>08h30 : de la Motte</b>	19h00 : Carlhian 19h00 : de la Motte <b>10h30 : de la Motte</b> 07h30 : - 18h30 : Vershuur		18h30 : de la Motte 09h00 : Carlhian <b>09h00 : Vershuur</b>	18h30 : Vershuur 18h30 : Vershuur <b>10h30 : Carlhian</b> 08h45 : de la Motte 18h30 : Carlhian	
Vendredi Samedi <b>Dimanche 10 mai</b> lundi	08h00 : Carlhian <b>08h30 : Vershuur</b>	18h30 : Carlhian 18h30 : Vershuur <b>10h30 : Vershuur</b> 07h30 : - 18h30 : Vershuur	<b>17h : Carlhian</b>	<b>09h00 : Carlhian</b>	18h30 : de la Motte 08h00 : de la Motte <b>10h30 : de la Motte</b> 08h45 : de la Motte 18h30 : de la Motte	Solennité Ste Jeanne d'Arc Rogations
<b>Ascension 14 mai</b>	<b>08h30 : de la Motte</b>	<b>10h30 : de la Motte</b>	<b>17h : Vershuur</b>	<b>09h00 : Vershuur</b>	<b>10h30 : Carlhian</b>	
Vendredi Samedi <b>Dimanche 17 mai</b> lundi	08h00 : Vershuur <b>08h30 : de la Motte</b>	18h30 : Vershuur 18h30 : de la motte <b>10h30 Bouchacourt</b> 07h30 : - 18h30 : Vershuur		18h30 Bouchacourt <b>09h00 : Carlhian</b>	18h30 : Carlhian <u>11h00</u> Bouchacourt <b>10h30 : Vershuur</b> 08h45 : de la Motte 18h30 : Carlhian	Visite du Supérieur
Vendredi Samedi <b>Pentecôte 24 mai</b> lundi	08h00 : de la Motte <b>08h30 : de la Motte</b>	18h30 : de la Motte 18h30 : de la Motte <b>10h30 : de la Motte</b> <u>10h30</u> : de la Motte 18h30 : -	<b>17h : de la Motte</b>	18h30 : - <b>09h00 : Vershuur</b> (Messe basse)	18h30 : Vershuur 08h00 : Vershuur <b>10h30 : Vershuur</b> 10h30 : Vershuur 18h30 : -	Pentecôte
Vendredi Samedi <b>Dimanche 31 mai</b> lundi	08h00 : Carlhian <b>08h30 : Vershuur</b>	18h30 : Carlhian 18h30 : Vershuur <b>10h30 : Vershuur</b> 07h30 : Vershuur 18h30 : Carlhian	<b>17h : Carlhian</b>	18h30 : Vershuur <b>09h00 : Carlhian</b>	18h30 : de la Motte 08h00 : de la Motte <b>10h30 : de la Motte</b> 08h45 : de la Motte 18h30 : de la Motte	Premières communions

## Chronique de nos chapelles

Joyeux anniversaire ! Merci mon Dieu ! Prions pour l'abbé Carrière ! Tels ont été les sentiments des chers fidèles de la paroisse de Boirargues qui depuis 65 ans, viennent se recueillir dans la chapelle qu'ils ont vu construire... Le samedi 14 mars, en suivant la messe célébrée par le prier, ils avaient, n'en doutons pas, le cœur rempli de gratitude vis-à-vis de la Providence ... Merci de ce bel exemple de fidélité !

Des entrepreneurs, des ouvriers, sous la douce impulsion de monsieur Mezzone, viennent honorer Saint Joseph dont c'est la fête ce 19 mars. Pendant ce temps, nos deux écoles se rendent à Saint Joseph de Carmes pour assister à la bénédiction de sa nouvelle église. L'abbé Bouchacourt, supérieur de district, préside cette cérémonie qui sera suivie dans l'après midi, d'un spectacle musical. Nos élèves suivent tout cela les yeux grands ouverts, certain prendront le temps de visiter leur future classe.

Emotion ! Il pleut ! Ce qui ne dérange pas nos louveteaux qui se regroupent le samedi 22 mars. A les voir croquer une



A CABANOUS, LE COCHON DU PRIEUR EST DANS L'ENFUMOIR !

belle pomme ou un superbe gâteau, anniversaire oblige, on constate avec plaisir qu'ils ne partagent pas le pessimisme que Schopenhauer pouvait avoir à 17 ans : « *La vie est un dur problème...* ».

Nos étudiants, ce mardi 24 mars, arpentent Montpellier d'un pas alerte mais la tête prisonnière d'une capuche, il pleut encore ! Mademoiselle Pierchon nous fait découvrir la vieille ville avec passion. Une activité originale qui nous fait saisir l'architecture et l'histoire locale qui se croise et se mêle avec celle de notre pays... Et que dire de la géographie qui détermine l'agencement de tel ou tel lieu ! Pour des étudiants, c'est pas mal... Ensuite, sur les bons conseils de l'abbé Carlhian, nous dégustons une pizza... La semaine prochaine, ils prendront le temps de saisir la Passion de Notre-Seigneur par une intervention remarquée de l'abbé Verschuur sur le Saint Suaire.

Rassurez-vous, nos autres paroisses reçoivent aussi un enseignement régulier : à titre d'exemple, Narbonne accueille un Cercle de Tradition bien actif ou encore Perpignan se forme par des catéchismes donnés aux enfants et aux adultes.

Samedi 28 mars, nos chapelles suivent pieusement une récollection de carême prêchée par les abbés Peron pour les perpignanais et Fernandez pour les fidèles de Fabrègues. Méditations, adoration et encore repas pris en silence nous permettent de comprendre les mots de Jésus à Marthe : « *Elle a pris la meilleure part...* ».

Le dimanche des Rameaux, comme le veut la liturgie, les palmes se levèrent devant le prêtre à la chape rouge. Et les nombreux fidèles de nos communautés le suivirent dans un profond recueillement.

La Semaine Sainte s'ouvre avec des cérémonies inhabituelles, il faut donc les répéter, ce que font bien volontiers nos enfants de chœur. Ceux de Perpignan se distinguent par leur présence à la procession de La Sanch où se retrouve le clergé diocésain ainsi que vos prêtres. La Famille Chrétienne perpignanaise évêque en tête, marche derrière les étendards de la Vierge. Une action porteuse de grâces ! Dimanche 5 avril, après un carême suivi avec courage par nos communautés, nous pouvons nous dire, au son des orgues enfin libérées : *Joyeuses Pâques !*

Comme c'est la coutume, les fidèles de Perpignan sont heureux de se retrouver autour de leurs prêtres pour la messe du Lundi de Pâques au domaine de Vespeille. Piété, amitié et pique nique... On comprend le succès de cette journée !

*Frère Pascal*



PELERINAGE DU DOYENNE A ND DE MARCELLE : LE PRIEURE DE FABREGUES ASSURE LA MESSE



CONFERENCE DE CAREME PRECHÉE PAR L'ABBE ERIC PERON, A PERPIGNAN



DU COURAGE, DU SAVOIR-FAIRE, ET UN BEAU MUR POUR LE PARKING DU PRIEURE DE FABREGUES !

## PROCESSION DE LA SANCH

### A PERPIGNAN



## Les enfants de l'école sont largement représentés



## CONCERT D'ORGUE

### AU PRIEURE DE FABREGUES

DIMANCHE 10 MAI A 17H00



*PAOLO ORENI, d'Italie*



### Programme

J.-S. BACH  
C. FRANK  
F. LISZT  
C.-M. WIDOR  
IMPROVISATION

### *ENTREE LIBRE*

*PRIEURE SAINT FRANCOIS DE SALES  
1 RUE NEUVE DES HORTS  
34690 FABREGUES*